



Orange cuenta ya con más de treinta terminales homologados para conectividad 5G+

- **La compañía, que fue pionera en el lanzamiento de esta tecnología, ofrece a sus clientes la más amplia gama de terminales 5G+, incluyendo los últimos modelos Samsung, Xiaomi y Apple**

Orange apuesta por el 5G+, una tecnología con la que ya ofrece cobertura en 32 ciudades, lo que se traduce también en un impulso en la homologación de terminales capaces de disfrutar de la evolución más avanzada de las redes móviles.

En la actualidad, la compañía ofrece a sus clientes 32 dispositivos habilitados para disfrutar de internet móvil a la máxima velocidad, terminales que han superado las rigurosas pruebas de homologación 5G+ de Orange.

La relación de los terminales con los que se puede disfrutar del servicio 5G+ de Orange incluye los modelos de Samsung Galaxy Serie S22 y Serie S23, incluidos el Plus y el Ultra, los últimos Galaxy Z Fold y Z Flip (incluyendo las Series 3, 4 y 5), Galaxy S21 FE 5G, y Galaxy A54 5G y Galaxy A34 5G dentro de la gama media; de Xiaomi, incluye los modelos de la serie 12 (12 y 12 Pro), 12T, y serie13 (13 y 13 Pro); y de Apple, incluye además del iPad Pro de 11" y 12.9", todos los modelos de las serie iPhone 14 y la recién presentada serie iPhone 15 en su cuatro versiones: normal, Plus, Pro y Pro Max, a partir de iOS 17 y siempre y cuando el usuario habilite la capacidad 5G SA en el terminal.

El uso del servicio 5G+ no supone ningún incremento de precio para el cliente y para disfrutar de sus ventajas solo necesita contar con un terminal compatible.

Orange cuenta en la actualidad con 2,2 millones de clientes 5G lo que supone un aumento del 70% desde el año pasado, un dato que muestra el creciente interés de los clientes por disfrutar de todas las ventajas que ofrece la nueva red móvil, que con 5G+ ofrece sus máximas prestaciones.